

発表者2

モハマド リスラン アーティカ バヌ



●出身・ルーツ

スリランカ

●日本に来たのはいつ？

2017年6月15日

●発表者コメント

とてもきんちょうしていますが、これにさんかすることは日本語をじょうたつさせ、ステージのきょうふをとりのぞくほうほうでもあるとおもいます。これが日本語にじしんをつけるのにやくだつことをねがっています。

●推薦者コメント 【座間総合高校 呉先生】

緊張や不安もあると思いますが、気持ちを込めて精一杯頑張ってください。
You can do it !

スピーチタイトル 「日本へ来てわかったこと」

今日は、私が日本での経験を通して考えたことについてお話しします。

私はスリランカで生まれ、家族と暮らしていました。父は日本で働いていましたが、ある日、心臓発作を起こして入院してしまいました。そのため、私たちは父の看病をするために日本へ来ることになりました。すべて予想もしない突然のできごとでした。私は2017年6月に、家族と一緒に日本へ来ました。

インターナショナルスクールで2年間勉強したあと、将来も日本に住むことを

考えて、2年前に日本の中学に入りました。日本の学校に入ることになって、大きな心配が二つありました。

まず一つ目は日本語がわからないことです。中学校に入ったとき、私は日本語の話し方、読み方、書き方も知りませんでした。日本語の勉強はとても難しく、時間をかけて勉強する必要がありました。私の両親は日本語を話せますが、読み書きがわからないので、家で一人で勉強することが多かったです。時々そんな生活がいやになり、なぜ日本に来てしまったのかと思ったこともありました。でも、私を信じて、いっしょうけんめい働

いてきた両親のために、がんばりました。

二つ目の心配は、イスラム教徒としての私の生活でした。中学校へ初めて行った日のことは今でも覚えています。教室に足を踏み入れた瞬間、初めての体験にワクワクするはずでしたが、頭にヒジャブを巻いて、スカートの中にレギンスをはいて、ほかの生徒とは違うかっこうをした私を見て、みんながどう思うだろうか、この新しい環境がイスラム教徒としての私の生活にどのような影響があるのか、そればかり考えていました。

でもそれは私の思い過ごしでした。中学校で、私は今まで通りの生活を送ることができました。学校では、休み時間に毎日のお祈りをするための部屋を用意してくれました。修学旅行では私のためにハラールの日本食を用意してくれました。先生方は私のこれまでの生活習慣が続けられるように、特別な配慮をしてくれました。

そして多くの友だちは、なぜ私がヒジャブで髪を覆っているのか、なぜラマダンの間は日の出から日没まで食べたり飲んだりできないのかについて知りたがっていました。

私たちがヒジャブをつけているのは、女性が慎み深さを持ち、無関係の男性からプライバシーを守るためです。

そして、ラマダン月に断食を行うのは、飢えや渇きを体験して、貧しい人たちのことを思い出すためです。

日本の社会がイスラム教徒のことを知っているだけで、私たちの心配と恐怖心は和らぎます。知らないことが、お互いの誤解を生むからです。

日本では、すれ違う人に挨拶をする文化があります。そんなとき、私は温かく歓迎されていると感じ、安心した気持ちになります。いつも気にかけてくれる人がいるような気がします。

はじめは異文化の中で暮らすことが、こわかったです。でも実際に、ヒジャブやイスラム教徒であることを理由にみんなが私に対して敵対的であると感じたことは一度もありません。

この2年半で、私の心配は必要ないということがわかりました。

日本は多様性を受け入れる国です。これから日本に留学するムスリムの学生たちがすばらしい経験をすることを願っています。

私たちは気づいていないかもしれませんが、私たちの未来をじゃましているのは、私たち自身の誤解であることが多いのです。

この先に何かあるのかだれもわかりません。でも私はこれからも前向きな考え方をもち続けていきたいと思っています。

● 来 場 者 ・ 発 表 者 から の 応 援 メッセージ

- 文化の違いで色々大変かと思いますが、これからもがんばってください。
- イスラム教の話とてもかんどうしました！発表すばらしかったです。
- 理解し合うことが大事ですね。廊下で会ったらあいさつしましょうね。
- スピーチを聞いていて、共感できることがいっぱいありました。
- 読んでいなくて、立派なスピーチでした。日本の政治家に見て欲しいなと思いました。
- とても引き込まれるスピーチでした。ありがとうございました。
- She deliver properly her speech, nice Japanese accent.
- ジェスチャーを交えて、とても強くメッセージを伝えていたと思います。これからもよく勉強して、夢に向かって頑張ってください！！
- すばらしい発表ありがとう！！中学校で不安だったこと、たくさんあったのですね。何回かでしたが、一緒に勉強した時から、とても日本語が上手になっていると思いました。これからも頑張ってください。
- Splendid ! Clear & Good Japanese !
- お互いオープンマインドになることが、大事ですね。
- 日本とスリランカの架け橋となってください。
- TOTEMO YOKUTE OMOSHIROI KEIKEN. ☺
- イスラム教徒の立場、気持ち、は今までも知っていたと思っていましたが、やっぱり直接に聞くことは、大変ちがいで、感銘を受けました。今後も今のような積極的な明るい生活が出来ますように。
- 生活を続けるために何をしたら、を聞いてよかったと思った。
- 日本語の発音がすごいと思います。You are so amazing. ♡
- すばらしいスピーチです。
- 話すのがこわい時でさえ、彼女は話そうとしていました。人の目を見て話すことができたと思います。
- 日本は自分の国と違うことがあって大変ですね！でもアーティカさんががんばっているので安心して、勉強や学校での生活をがんばってください。スピーチは良かった。♡
- VERY NICE♡♡
- 「私たちの未来をじゃまするのは私達自身の誤解」という言葉が心に残りました。
- とても立派な内容のスピーチでした。堂々としていて、落ち着いたスピーチでした。
- スピーチを聞いて感動しました☆☺ ☆いろいろなことがあったと思うが、とてもがんばって日本語がとても上手♡

